

# Estado, frontera y ciudadanía. El Septentrión entre el Antiguo Regimen y la formación de la nación mexicana

Domínguez Rascón, A.

### Citation

Domínguez Rascón, A. (2013, September 19). Estado, frontera y ciudadanía. El Septentrión entre el Antiguo Regimen y la formación de la nación mexicana. Retrieved from https://hdl.handle.net/1887/21793

Version: Corrected Publisher's Version

License: License agreement concerning inclusion of doctoral thesis in the

Institutional Repository of the University of Leiden

Downloaded from: <a href="https://hdl.handle.net/1887/21793">https://hdl.handle.net/1887/21793</a>

Note: To cite this publication please use the final published version (if applicable).

## Cover Page



# Universiteit Leiden



The handle <a href="http://hdl.handle.net/1887/21793">http://hdl.handle.net/1887/21793</a> holds various files of this Leiden University dissertation.

Author: Domínguez Rascón, Alonso

Title: Estado, frontera y ciudadanía: el septentrión entre el antiguo régimen y la

formación de la nación Mexicana

**Issue Date:** 2013-09-19

#### CURRÍCULUM VITAE

Alonso Domínguez Rascón nació en Ciudad Madera, Chihuahua, México en 1969. Realizó estudios de pregrado en la Escuela Nacional de Antropología e Historia Unidad Chihuahua donde obtuvo el título de antropólogo en 1999. Los estudios de posgrado los efectuó en el Centro de Investigaciones y Estudios Superiores en Antropología Social en su programa en Chihuahua obteniendo el grado de maestro en antropología social en el 2007. Actualmente es investigador y profesor de tiempo completo en las áreas de historia y antropología en el programa de maestría en historia de la Unidad de Estudios Históricos y Sociales en la ciudad de Chihuahua y en la licenciatura en humanidades de la División Multidisciplinaria de ciudad Cuauhtémoc ambas de la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez.

Es autor de varios libros y artículos entre los cuales se cuentan La política de reforma agraria en Chihuahua, 1920-1924: Sus efectos hasta 1940 (Ciudad de México, 2003) y Tierra y autonomía: Los pueblos de Chihuahua frente al poder del Estado (Chihuahua, 2011). Obtuvo en el año 2000 el Premio Nacional Francisco Javier Clavijero en el campo de la historia, por el Instituto Nacional de Antropología e Historia.